

Internationale Top-Bewertungen f¼r Champagne Laurent-Perrier â€“ BILD

ID: LCG23332 | 30.08.2023 | Kunde: JOHANN | Ressort: Chronik
Ausland | Medieninformation

James Suckling adelt „Grand Siècle par Laurent-Perrier Itération No. 26“ mit einer Höchstbewertung von 100 Punkten. Nur zwei Schaumweine erhalten in diesem Jahr die Bestbewertung.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

Wien (LCG) – Als nur einer von zwei Schaumweinen erhält „Grand Siècle par Laurent-Perrier Itération No. 26“ in diesem Jahr die höchste mögliche Punktezahl von **James Suckling**. Die Auszeichnung reiht sich in eine Vielzahl von Höchstbewertungen ein, die Champagne Laurent-Perrier für seine herausragenden Champagner in den letzten Monaten für sich beanspruchen kann. Suckling vergab bereits im letzten Jahr 100 Punkte an „Grand Siècle No. 20 Les Réerves“ und 99 Punkte an „Grand Siècle No. 23 Magnum“.

Zur Bestbewertung hält Suckling fest: „Das ist wirklich etwas Besonderes: elektrisch am Gaumen. Die Aromen sind so komplex mit frischen und getrockneten Ingwerstückchen, einem Hauch von Kuchenkruste, Tarte Tatin und filigranen Muskatnussaromen, ergänzt von etwas gesalzenem Karamell sowie getoastetem Brot. Immer subtil. Am Gaumen ist er vollmundig bis mittelkräftig, aber mit einer Frische und Ausgewogenheit, die einen in den Bann zieht. Würzig und lebendig. Er ist voller monumentaler Energie – spektakulär und faszinierend. Wie die früheren Ausgaben von ‚Grand Siècle‘ umfasst ‚Grand Siècle par Laurent-Perrier Itération No. 26‘ drei herausragende Jahrgänge: eine symphonische Komposition aus 2012, 2008 und 2007.“

Die ausgezeichnete Komposition des „Grand Siècle par Laurent-Perrier Itération No. 26“ setzt sich aus 65 Prozent Jahrgang 2012, 25 Prozent Jahrgang 2008 und zehn Prozent Jahrgang 2007 zusammen. Die Trauben stammen aus acht Grand-Cru-Lagen (58 Prozent Chardonnay und 42 Prozent Pinot Noir). „Grand Siècle par Laurent-Perrier Itération No. 26“ reifte zehn Jahre auf der Hefe und wurde im Februar 2023 degorgiert.

Champagne Laurent-Perrier wird in Österreich exklusiv von KATTUS-BORCO vertrieben und ist eine der absatzstärksten Champagnermarken hierzulande.

Über KATTUS-BORCO

Das Joint Venture des in fünfter Generation familiengeführten Wiener Traditionshauses KATTUS und des Hamburger Spirituosenunternehmens BORCO ist unter der Geschäftsführung von **Andreas Ruhland** eine der stärksten und schlagkräftigsten Vertriebsorganisationen der Branche. Beide Unternehmen blicken auf eine langjährige Eigenproduktions- und Vertriebsstradition zurück. Zusammen zählen sie über 230 Jahre an Erfahrung, Expertise und Marktpräsenz. Das über 80 Marken umfassende Portfolio beinhaltet die Eigenmarken KATTUS und Sierra Tequila sowie klingende Namen wie unter anderem Select Aperitivo, The Dalmore, Champagne Laurent-Perrier, Stroh Inländer Rum, Blue Gin und Amaro Montenegro. KATTUS-BORCO vertreibt zudem die Premium-Biermarken Miller Genuine Draft, Coors, Birra Roma, Staropramen und OÅ¾ujsko aus dem Sortiment von Molson Coors Beverage Company in Österreich. KATTUS-BORCO unterstützt den verantwortungsvollen Umgang mit Alkohol, über den Sie sich auf verantwortungsvoll.at informieren können. Weitere Informationen auf kattus-borco.at

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at (Schluss)

